

Descripción de personajes

Christian Noriega Leyva



Capítulo 1

Descripción de personajes

Escrito por:

Christian Emmanuel Noriega Leyva

Tres jóvenes estaban parados en un salón. Uno tenía el pelo largo, camisa verde, se caracterizaba por pensar mucho y hablar poco; el otro joven se veía como un guitarrista profesional, poseía varias pulseras y personalidad en la que hablaba demasiado; y la última del grupo se miraba con cabello pintado, sostenía un videojuego de diversos modos de juego, vestía de forma profesionalista y llevaba una caracterización de decir frases cortas para concentrarse en sus juegos.